

EL EDIFICIO LLEVA MÁS DE DIEZ AÑOS SIN OCUPAR

La falta de un transformador retrasa la apertura de la nueva casa cuartel

Una empresa de seguridad vigila en el inmueble para evitar robos y daños. El Ayuntamiento dice que Endesa está cerca de concluir el proyecto técnico

PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 19/09/2017

La infraestructura que dará cabida al nuevo cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil está pendiente de la dotación de energía eléctrica para su puesta en funcionamiento. Así lo ha hecho saber el alcalde del municipio, Esteban Morales, quien ha explicado que las gestiones necesarias con Endesa comenzaron a principios de año para la colocación de un nuevo transformador en el entorno del edificio. En este sentido, Morales indica que Endesa está culminando el proyecto técnico que deberá presentar al Ayuntamiento en un breve plazo de tiempo para adjudicar la licencia de una obra simple por la colocación de un elemento prefabricado.

Una vez resuelta dicha cuestión, el siguiente paso que deben dar tanto el Ayuntamiento como el Ministerio del Interior es proceder a la tasación del nuevo edificio, situado en la entrada norte a Puente Genil, y también a la del antiguo, ubicado en la zona centro de la localidad. En este proceso, fuentes municipales estiman que la institución local recibirá una compensación por parte del Ministerio del Interior habida cuenta de las mejoras con las que se ha complementado la futura residencia de la Benemérita y que han supuesto un esfuerzo para las arcas del Consistorio.

La valoración de ambos inmuebles trae consigo el posterior trámite administrativo para producir el cambio de titularidad del cuartel. Algo que el propio alcalde del municipio espera que sirva para zanjar una cuestión «que tanto tiempo lleva en la agenda política y que tanto preocupa a la ciudadanía» y que, además, «supondrá un cambio en la fisonomía del barrio en el que se enclava el edificio y hacer una obra en el viejo que generará alguna actividad complementaria que valoraremos positivamente», dijo.

El edificio que acogerá al nuevo cuartel de la Guardia Civil en Puente Genil sigue sin estar habitado después de más de una década de obras y de una dotación de partidas presupuestarias procedentes del Ayuntamiento para reparar los daños provocados por actos vandálicos y robos, así como para equiparlo de ascensores y una climatización completa. En la actualidad una empresa privada de vigilancia está contratada por el Ayuntamiento para velar por la seguridad y la integridad de todos los elementos que contiene el inmueble, además de evitar la repetición de los episodios incívicos, como los robos.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Consistorio mantendrá sin cambios las ordenanzas

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 19/09/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil llevará al pleno de octubre la propuesta de ordenanzas municipales para el próximo año. Una presión fiscal que, para los pontanenses, según ha reconocido el propio alcalde, Esteban Morales, se va a mantener con niveles similares en comparación con los de 2017 e incluso el gobierno local estudia la disminución de alguna tasa o impuesto.

El Consistorio adaptará la ordenanza de la plusvalía ya que la ley obliga a los ayuntamientos a no recibir dinero cuando el vecino afectado que ha transferido una vivienda o inmueble obtiene a cambio una cantidad económica inferior a la que pagó por ella. Además, bajará el IBI para compensar la subida del recibo del pasado año debido a la revisión del catastro. Por otra parte, Esteban Morales ha avanzado que en el presupuesto «tendrán cabida los proyectos de nuestro programa político».

 el Día digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Luis Márquez, campeón júnior andaluz



19 septiembre, 2017 - 02:32h

Luis Márquez Sánchez se proclamó campeón de Andalucía en categoría júnior en la prueba disputada el pasado fin de semana en Punta Umbría. El triatleta de Puente Genil, nacido en 1998, subió a lo más alto en la cita por equipos, además de acabar octavo en el absoluto.

El ayuntamiento mantendrá la presión fiscal para 2018 y bajará la contribución

Virginia Requena 18/09/2017

En el pleno del ayuntamiento de Puente Genil del mes de octubre está previsto, que se lleve la propuesta municipal de las ordenanzas públicas, que entrarán en vigor el 1 de enero de 2018. En este sentido, el alcalde, Esteban Morales, ha adelantado que “mantendremos la presión fiscal”. Por tanto, “el compromiso es que no suba ningún tipo de tasa, precio público ni impuesto”, al tiempo que “intentaremos, en lo que sea posible, una disminución”. El consistorio tendrá que llevar a cabo una adaptación del impuesto de la plusvalía, con el que se graba el valor del inmueble. En relación con el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), la intención desde el ejecutivo local es la de “bajarlo en la misma medida que ha subido la valoración de las viviendas en la última revisión catastral, para que nadie pueda recibir ninguna subida y el recibo siga siendo igual”.

El Día sin Coches abre las actividades de la Semana Europea de la Movilidad

Redacción 18/09/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil, entidades y asociaciones locales han programado distintas actividades relacionadas con la promoción de la movilidad sostenible con motivo del Día sin Coche, iniciativa que se enmarca en la celebración de la Semana Europea de la Movilidad y que acogió la disputa de una cronoescalada, un pasacalle de triciclos y bicis, una prueba infantil de habilidad en bicicleta y un cuentacuentos infantil relacionado con la Educación y Seguridad Vial. **AMPLIO REPORTAJE CON GRUPO COMUNICA** (Jueves, 12 de septiembre 21:30 horas, viernes – 15:30 h).

La prueba deportiva consistió en una cronoescalada ciclista individual por recorrido urbano que partió desde la Plaza de Santiago y finalizó en el Parque de Los Pinos, prueba que ganaba Francisco Antonio Morón Aguilar con un tiempo de 02'39, seguido de Francisco Alejandro Leal López, con 02'52 y Eduardo José Gil Hernández con 02'54. La primera mujer en cruzar la meta fue Lidia Gálvez Serrano con un crono de 05'05, mientras que el corredor más veterano fue José Manuel Muñoz Calzado con 05'11. Todos recibieron trofeos de manos de los concejales de Deportes y Seguridad Vial, José Antonio Gómez y Francisco Morales, respectivamente.

Posteriormente, en la calle Susana Benítez tenía lugar una prueba de habilidad en bicicleta para escolares de Primaria, actividad que premiaba a los escolares que recorrían un trayecto de 50 metros empleando el mayor tiempo posible, experiencia que daba paso a un pasacalle infantil en triciclos y bicicletas para menores de seis años que estuvo animado por payasos del Teatro Osrama, finalizando el recorrido en la Plaza del Romeral donde tenía lugar una representación teatral para los más pequeños y el reparto de regalos.

La presión fiscal se mantendrá en Puente Genil el próximo año



18 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Las ordenanzas municipales de cara al año 2018 no contemplarán una subida de tasas e impuestos para los ciudadanos de Puente Genil, que no verán más afectado su bolsillo en cuanto a la presión fiscal. Así lo ha asegurado el alcalde del municipio, Esteban Morales, indicando que incluso la Delegación de Hacienda del Ayuntamiento está estudiando reducir el porcentaje de pago de alguno de los impuestos.

La intención del equipo de Gobierno es la de congelar las obligaciones fiscales manteniendo el precio del agua o bajando el Impuesto de Bienes e Inmuebles (IBI) de modo que quede compensada la subida del recibo del pasado año por la revisión catastral. De igual modo, el Ayuntamiento de Puente Genil abordará la adaptación de la ordenanza de la plusvalía ya que la ley obliga a los consistorios a no cobrar el impuesto cuando el afectado que ha vendido una vivienda recibe menos dinero del que pagó por ella en su momento. El alcalde ha explicado al hilo de este impuesto que “estamos de acuerdo en aplicar la ley que afecta a un impuesto que tampoco supone un gran ingreso para el Ayuntamiento, aunque si se ve disminuido tampoco tendremos una gran pérdida”. Además, apostilló en cuanto al nuevo presupuesto municipal que tendrán cabida aquellos proyectos que corresponden con el programa político elaborado para las elecciones del año 2015 y que se corresponderán con aquellas necesidades que demanda el municipio.

El Día sin Coches abre las actividades de la Semana Europea de la Movilidad de Puente Genil

Se celebró una cronoescalada, un pasacalle de triciclos y bicis, una prueba infantil de habilidad en bicicleta y cuentacuentos



Lunes, 18 septiembre 2017 14:22 Redacción
Andalucía Centro

El Día sin Coches abre las actividades de la Semana Europea de la Movilidad de Puente Genil
El Ayuntamiento de Puente Genil y entidades y asociaciones locales han programado distintas actividades relacionadas con la promoción de la movilidad sostenible con motivo del Día sin Coche, iniciativa que se enmarca en la celebración de la

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Semana Europea de la Movilidad y que acogió la disputa de una cronoescalada, un pasacalle de triciclos y bicis, una prueba infantil de habilidad en bicicleta y un cuentacuentos infantil relacionado con la Educación y Seguridad Vial.

La prueba deportiva consistió en una cronoescalada ciclista individual por recorrido urbano que partió desde la Plaza de Santiago y finalizó en el Parque de Los Pinos, prueba que ganaba Francisco Antonio Morón Aguilar con un tiempo de 02'39, seguido de Francisco Alejandro Leal López, con 02'52 y Eduardo José Gil Hernández con 02'54. La primera mujer en cruzar la meta fue Lidia Gálvez Serrano con un crono de 05'05, mientras que el corredor más veterano fue José Manuel Muñoz Calzado con 05'11. Todos recibieron trofeos de manos de los concejales de Deportes y Seguridad Vial, José Antonio Gómez y Francisco Morales, respectivamente.

Posteriormente, en la calle Susana Benítez tenía lugar una prueba de habilidad en bicicleta para escolares de Primaria, actividad que premiaba a los escolares que recorrían un trayecto de 50 metros empleando el mayor tiempo posible, experiencia que daba paso a un pasacalle infantil en triciclos y bicicletas para menores de seis años que estuvo animado por payasos del Teatro Osmara, finalizando el recorrido en la Plaza del Romeral donde tenía lugar una representación teatral para los más pequeños y el reparto de regalos.

"Salió un partido bordado"

Nacho Moya dijo que ahora el Ángel Ximénez-Avia encara "de otra manera" el partido de este miércoles en Barcelona, donde "sabemos que no vamos a ganar, pero tampoco hay nada que perder"



David Jurado 18/09/17 11:17

Muchos fueron los destacados el pasado sábado en el Alcalde Miguel Salas, aunque quizás fue Nacho Moya el que hizo cambiar el rumbo del partido saliendo del banquillo tras un inicio dubitativo del Ángel Ximénez-Avia. Su magia se hizo notar con pases inverosímiles y un par de goles que desencadenaron el mejor partido de los pontanos en mucho tiempo. "No nos podíamos plantar en la cuarta jornada con cero puntos, porque hubiera sido mucha presión", y se evitó cuajando un partido en el que "pasamos por encima a Bidasoa y nos sacamos la espinita de la eliminación copera y la liga de la pasada temporada. Salió un partido bordado".

Además, el malagueño recordó que "en Cuenca las sensaciones fueron diferentes y no sabíamos si estábamos al nivel, aunque lo perdimos por nuestros errores". De esta forma, y casi sin tiempo a saborear el triunfo, "se va a Barcelona con una buena tranquilidad y sabiendo que luego viene Zamora, al que hay que ganar sí o sí".

Así el choque de este miércoles en el Palau Blaugrana se "encara de otra manera", porque, aunque "sabemos que no vamos a ganar, pero tampoco hay nada que perder". El Barça, posee "uno de los mejores equipos del mundo", pero ahora se afronta el partido "con otra actitud y pensamiento. Con la moral muy alta", en un

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

partido en el que "lo primero será competir para hacer lo que se pueda", para que luego "sirva de cara al encuentro ante Zamora" de la cuarta jornada.

"Para mí es un premio jugar en Barcelona contra ellos. Hay que disfrutar y divertirse, pero también pensar en ponérselo difícil", apostilló el jugador malagueño, que reconoció que todos los años "siempre se piensa cuándo perderán un partido pillándolos en un día malo", aunque es consciente de la dificultad que esa empresa entraña, dado que "a pesar de que sepan que son muy superiores, son profesionales y salen al cien por cien", por lo que "aprietan cuando lo tienen que hacer con una calidad muy superior al resto", apuntó, a la par que añadió que "sobre todo será importante que todos seamos capaces de jugar", concluyó.